

ALFREDO Y EL LAGO

Había una vez un niño llamado Alfredo al cuál le gustaba ayudar a su madre. Alfredo le encantaba jugar en el lago Valencia, sus padres le enseñaron a cuidar el agua es así que Alfredo dio iniciativa a una gran idea que cambio en su vida.

Alfredo pidió ayuda a sus padres a dar iniciativa a su vida para la conservación del lago; cada tarde al salir del colegio se paraba a orilla del agua viendo cómo llegan los turistas al lago Valencia. Al día siguiente converso con los guías para una gran idea que tenía en mente les pidió su ayuda a conservar limpio el lago Valencia, porque las aves al momento de cazar o beber cogían basura del Lago Valencia atorándose.

Los guías se emocionaron al saber la gran idea de Alfredo, él les contó como quería dar inicio a su idea que cada turista al llegar al lago escriba una frase, en letreros que se colocaran al Lago Valencia sobre el cuidado del agua y la conservación del lago ayude a limpiar las orillas y lo mejor será que existe en nuestro lago.

Así cada mañana muy temprano la gente se levantaba a limpiar las orillas del Lago Valencia ayudando a conservar el agua, Alfredo muy emocionado al ver a la gente, siguió con su proyecto para el cuidado del agua.

Alfredo agradeció a todos por su motivación al cuidado del medio ambiente en especial al gran cuidado del agua que cada persona debe utilizar el agua de una buena forma racional así todos tendremos en el mundo agua.